



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Joahan Aldanny Reyes

Nombre del tema La medicina veterinaria en la edad media

Nombre de la Materia: Introducción a la historia de la medicina veterinaria

Nombre del profesor: Carlos Alberto Trujillo Díaz

Cuatrimestre: 1°

Lugar y Fecha de elaboración

La medicina veterinaria en la edad media.

Se estima que la medicina veterinaria surge cuando el hombre empieza a domesticar a los animales hace aproximadamente unos 15,000 años, lo cual pasó de ser únicamente de subsistencia a través de la caza para la obtención de alimento, a otra más estrecha, basada en cuidados, reproducción, observación, estudio y comprensión de los procesos de salud y enfermedad.

Desde el antiguo Egipto se desarrollaban actividades relacionadas con la medicina veterinaria. Habían personas encargadas de la alimentación y los cuidados de los animales sagrados.

En Mesopotamia hacia el año 1750 a.C. ya se consideraban aranceles para la cura de bueyes y asnos. En el siglo VIII a.C. se escribió una obra sobre enfermedades del caballo, vacas y de los perros. En el año 270 a.C. el rey Asoka de la India mandó a construir hospitales veterinarios destinados a recoger y atender animales enfermos.

Sin embargo es posible que medicos de Asia y el Medio Oriente practicaban la veterinaria desde mucho antes que existiese la escritura, por lo que no hay registros desde el inicio de la practica, los documentos que han sobrevivido desde tiempos antiguos dejan en claro que los Padres de la veterinaria Greco-romanos solo contribuyeron a una practica ya existente.

La antigüedad de la cultura china también aporta a la veterinaria, por ejemplo, recurrían a la acupuntura para ayudar a los equinos, también se empleaban sortilegios y hierbas para restablecer la salud de los animales, y en el siglo X a.C. el emperador creó un departamento de veterinaria para cuidar a los caballos de los soldados.

En roma y grecia no se olvidaron de la veterinaria y griegos como hipocrates, o un autor llamado vegecio escribió el famoso tratado veterinario mulomedicina (400 a.C.) cuatro volúmenes sobre los caballos, las ovejas, las cabras y los bueyes. el propio ejército de roma tenía a sus veterinarios, quien era un soldado que se encargaba de velar por el bienestar de los equinos y otros animales de carga.

Cuando cayó el imperio y se estableció el cristianismo, quedó prohibida la investigación sobre esta práctica y hubo que esperar hasta la ilustración para retomar los avances, como la construcción de la primera escuela nacional veterinaria de europa, creada en 1761 en Lyon.

Cuando los conquistadores españoles llegaron al continente americano los conocimientos de los albertares quien se definía como el arte de curar a los animales.

Los veterinarios y los médicos sólo podían contar con los maestros de la pintura para interpretar la anatomía humana y animal con todo lujo de detalles,

Nikuba

Página web

<https://nubika.es/noticias/historia-medicina-veterinaria/>